

A LA ATENCIÓN DE LOS REDACTORES-JEFES DE ECONOMÍA**A junio de 2001:****LAS INVERSIONES CREDITICIAS DE IBERCAJA HAN CRECIDO UN 19,92%**

-En los seis primeros meses de 2001, el grupo Ibercaja ha generado unos resultados de 9.469 millones de pesetas (+12,98%).

-La Entidad ha comenzado a operar este año en ocho nuevas provincias y está presente en dieciséis comunidades autónomas.

(ZARAGOZA, 30 JUL.).- A finales de junio de 2001, las inversiones crediticias de Ibercaja ascendían a 1.654.436 millones de pesetas, con un incremento de 19,92% en los últimos doce meses. Esta financiación ha ido dirigida fundamentalmente al mercado de familias y particulares. En la fecha indicada, el activo total de la Entidad de ahorro aragonesa ascendía a 2.391.165 millones de pesetas, con un crecimiento interanual del 13,64%.

A final del primer semestre de 2001, Ibercaja presentaba un saldo de acreedores de 1.889.615 millones - un 13,52% más con respecto a la misma fecha del año anterior. La cifra de intermediación fuera de balance ascendía en la fecha indicada a 912.130 millones de pesetas. El volumen total de negocio de Ibercaja ascendía a final del primer semestre del Ejercicio a 2.801.745 millones de pesetas, con un crecimiento del 8,88%.

En el periodo considerado, el grupo Ibercaja ha generado unos resultados de 9.469 millones de pesetas, con un crecimiento del 12,98%. El margen de intermediación ha alcanzado 31.301 millones de pesetas, con un crecimiento del 19,30%.

El margen de explotación asciende en el período considerado a 16.156 millones, con una tasa de incremento del 3,76%. Sin incluir los resultados de las operaciones financieras, el crecimiento de este margen hubiera sido del 13,92%, fiel reflejo de la intensa actividad desarrollada en el Ejercicio.

En el primer semestre de 2001, el grupo Ibercaja ha destinado 4.893 millones de pesetas a saneamientos y dotaciones, cifra que refleja el impacto de las dotaciones exigidas al conjunto del sector financiero por el Fondo Estadístico de Cobertura de Insolvencias (FECI).

A finales de junio de 2001, Ibercaja contaba con una red de distribución de 930 oficinas en 27 provincias y 16 Comunidades Autónomas. A lo largo de los seis primeros meses de este Ejercicio, la entidad aragonesa, que este año está iniciando su expansión por todo el territorio español, ha abierto sucursales en las ciudades de Cáceres, La Coruña, Las Palmas de Gran Canaria, Oviedo, Santander, Valladolid, Sevilla y Palma de Mallorca.

CUENTA DE RESULTADOS GRUPO IBERCAJA

Enero-junio de 2001

DATOS ACUMULADOS (Millones de ptas.)	2001	2000	▲ %
Intereses y rendimientos	61.521	45.569	35,00
Intereses y cargas asimiladas	30.220	19.332	56,32
MARGEN DE INTERMEDIACIÓN	31.301	26.237	19,30
Comisiones netas	8.902	9.552	-6,80
MARGEN BÁSICO	40.203	35.789	12,33
Beneficios por operaciones financieras	1.133	2.384	-52,47
MARGEN ORDINARIO	41.336	38.173	8,29
Gastos de explotación y otros	25.180	22.602	11,40
MARGEN DE EXPLOTACIÓN	16.156	15.571	3,76
Otros resultados y provisiones	2.247	2.483	-9,50
RESULTADOS ANTES DE IMPUESTOS	13.909	13.088	6,27
Impuestos sobre sociedades	4.440	4.707	-5,67
RESULTADOS DEL EJERCICIO	9.469	8.381	12,98